

Communiqué

Pour diffusion immédiate

44° ÉDITION DE CÉGEPS EN SPECTACLE — FINALE RÉGIONALE DE QUÉBEC

DES ARTISTES DES CÉGEPS BEAUCE-APPALACHES ET DE SAINTE-FOY ACCÈDENT À LA FINALE NATIONALE!

Québec, le dimanche 26 mars 2023 — C'est hier soir que se tenait la finale régionale de Québec de la 44° édition de Cégeps en spectacle, un événement présenté par Desjardins en collaboration avec Québecor et réalisé par le Cégep Limoilou. À la salle Sylvain-Lelièvre, ce sont des artistes fébriles et extatiques qui ont brillé sous les feux des projecteurs devant un public chaleureux, fier et heureux d'encourager la relève culturelle. Au terme de cette soirée chargée en émotions, Rachel Dallaire, du Cégep Beauce-Appalaches, ainsi qu'Olivier et Frédéric Boulianne, du Cégep de Sainte-Foy, ont été désignés par le jury pour représenter la région à la finale nationale qui se tiendra le 29 avril prochain. En plus d'accéder à l'ultime étape du prestigieux concours, chaque artiste a mis la main sur une bourse de 750\$, l'une offerte par le Réseau intercollégial des activités socioculturelles de Québec (RIASQ) et l'autre par Desjardins.



Bourse RIASQ
Rachel Dallaire
Humour
Sélectionnée par le jury pour son contact avec le public, son aisance sur scène et son univers créatif.



Bourse Desjardins
Olivier et Frédéric Boulianne
Musique
Sélectionnés par le jury pour leur polyvalence, leur
complicité et le divertissement offert au public.

Au cours de la soirée, le public a pu apprécier et applaudir le talent de 17 jeunes artistes du collégial. Ce spectacle de 9 numéros d'exception a rappelé à quel point la relève artistique est porteuse de messages forts et qu'elle sait faire vibrer une audience à travers les arts de la scène. Soulignons également l'apport de l'équipe d'animation qui a assuré la fluidité du déroulement de la soirée tout en décrochant rires et sourires auprès du public.

Le jury de cette finale régionale était composé de 15 personnalités aux expertises diversifiées reliées à l'industrie culturelle. De l'auteur-compositeur-interprète à l'artiste de cirque, en passant par la journaliste culturelle et le metteur en scène, chaque membre du jury a été invité à voter pour ses performances coup de cœur. C'est la compilation des votes qui a permis de décerner les deux prix tant convoités. Au retour de l'entracte, l'auteur-compositeur-interprète Samuël Jean a emmené l'audience dans son univers musical à la fois sensible et intense.

UNE DIFFUSION EN DIRECT ET MULTIPLATEFORME DE LA FINALE NATIONALE

La finale nationale de Cégeps en spectacle, réalisée par le Cégep de Lanaudière à Terrebonne, se tiendra au Théâtre du Vieux-Terrebonne le samedi 29 avril prochain, à 19 h 30. Afin de permettre à tous les supporters d'encourager leurs artistes régionaux, le spectacle sera diffusé en direct sur l'ensemble du réseau MAtv ainsi que sur le site Web de la chaîne citoyenne de Vidéotron.

À PROPOS DE CÉGEPS EN SPECTACLE

Cégeps en spectacle est, sans contredit, le plus important concours des arts de la scène du milieu collégial québécois. Chaque année, de nombreux artistes de la relève présentent des numéros de danse, de chant, de musique, de théâtre, d'art oratoire, d'humour ou encore des arts du cirque. Depuis maintenant 44 ans, cet événement permet de lancer la carrière d'artistes de la scène québécoise. Parmi ceux-ci, notons Ariane Moffatt, Isabelle Boulay, Marie-Hélène Thibert, Pierre Lapointe, Vincent Vallières, Isabelle Blais, Laurent Paquin, Martin Petit, Louis-Jean Cormier, Émile Bilodeau, Sophie Pelletier, Salomé Leclerc et plusieurs autres. Plus de 200 autres acteurs du milieu artistique québécois contribuent également à faire rayonner Cégeps en spectacle en étant membres du jury de ce concours, que ce soit aux finales locales, aux finales régionales ou à la finale nationale.

À PROPOS DU RIASQ | RIASQ.QC.CA

En tant que médiateur culturel, le RIASQ a comme mission de s'investir dans l'organisation de loisirs culturels pour la jeunesse collégiale du Québec. Il contribue et soutient significativement la vie culturelle québécoise, entre autres, en favorisant la pratique d'activités culturelles amateurs, en valorisant la langue française et en encourageant la diversité des expériences de création artistique et culturelle. Pour l'année 2022-2023, 74 établissements d'enseignement collégial sont membres du RIASQ. Ceux-ci desservent plus de 170 000 étudiantes et étudiants, ce qui représente 95 % de la clientèle totale du réseau collégial.

- 30 -

Relation avec la presse :

Catherine Lacasse
Catherine Lacasse Relations publiques
819 421–0353
cat@catherinelacasse.com

Information:

Hélène Bélisle Directrice générale adjointe | RIASQ 418 877-9220, poste 5 hbelisle@riasq.qc.ca







































